
PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO  77/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Presidente da Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, o pedido 
de informação abaixo:

1)Que seja enviada a esta Casa a relação dos 
profissionais/médicos que estão prestando serviços na Fundação Médico Hospitalar, 
incluindo os plantões;

2)Que seja informado o motivo do médico ALISON 
FONTOURA - CREMERS 42165, do Município de Dom Pedrito, ter seu contrato 
rescindido.

JUSTIFICATIVA:

1)Apenas para conhecimento desta Casa.

Quanto ao item 2) Considerando que é difícil encontrar 
profissionais nesta área que tenham interesse em prestar atendimento em Lavras, por 
inúmeros motivos, inclusive registrado pelo Presidente do hospital, quando veio a esta 
Casa, atendendo chamado da Comissão de Saúde, e ainda, quando usou o espaço 
destinado à Tribuna Livre, dizendo que estava com dificuldades em fechar a escala de 
plantões. Um dos motivos citados era de que municípios vizinhos pagavam valores mais 
altos;

Considerando que esta Casa, levando em conta a explanação 
do Presidente, aprovou o projeto de lei que reajustou o valor da hora trabalhada no 
plantão, de R$ 80,00 para R$ 110,00, resultando na Lei Municipal 3.464/2017, como 
maneira de “atrair” tais profissionais e possibilitando a contratação de sete;

Considerando que, pelo que averiguamos o Dr. Alison 
Fontoura, enquanto prestou serviços à fundação, os desempenhou muito bem;

Considerando que seus colegas, incluindo o corpo de 
enfermagem, pelo que se sabe, não têm nenhuma reclamação que desabone a conduta 
desse profissional;

Considerando que o mesmo demonstrou atitude digna, 
profissional e condizente com o juramento que prestou no ato de formatura, num 
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atendimento a paciente em estado grave, quando deu entrada na emergência de Lavras, 
quando não pensou duas vezes em acompanhá-lo até Bagé, na tentativa de evitar um mal 
maior.

Diante do exposto, buscamos com este pedido saber os 
motivos que levaram o Presidente e Administração da Fundação, dispensar os serviços do 
médico citado.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 04 de 
julho de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

     
VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                          BANCADA DO PSB
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